



EFESIOS

PARTE 4 – UN CAMBIO DE ESTADO

Al entrar al capítulo 2 de esta carta vemos al apóstol pintando un cuadro de la condición del espíritu humano. En los primeros tres versículos pintó la oscura realidad de la muerte espiritual, a partir de ahí es como si el artista lavara sus pinceles y se dispusiera a usar una paleta de colores claros, vivos y luminosos para graficar la gloria de la vida que Cristo ha dado al creyente.

“Pero Dios, cuya misericordia es abundante, por el gran amor con que nos amó, nos dio vida junto con Cristo, aun cuando estábamos muertos en nuestros pecados (la gracia de Dios los ha salvado), y también junto con él nos resucitó, y asimismo nos sentó al lado de Cristo Jesús en los lugares celestiales.”

Efesios 2:4-6

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- **Muerte Espiritual.** En Efesios 2:1-3 el apóstol enseña las características del ser humano antes de su salvación:
 - Muerto espiritualmente.
 - Manejado por el diablo y las pasiones.
 - Merecedor de la ira de Dios.¿Cuál es tu reacción al conocer que tu estado antes de ser salvo era tan desesperante?
- 3.- Hay cristianos que son conscientes de cuál era su estado espiritual y otros que piensan que necesitaban a Dios simplemente para tener una vida mejor y salir de algunos problemas. ¿Por qué razones consideras que es importante conocer y recordar cuál era nuestra verdadera condición antes de ser alcanzados por la salvación?
- 4.- **Vida Espiritual.** Todo verdadero creyente tiene un nuevo estado espiritual; ha pasado de muerte a vida y a partir de ese momento tiene una nueva posición: está sentado en los lugares celestiales con Cristo. ¿Cómo describirías con tus propias palabras lo que significa estar sentado en los lugares celestiales? ¿Cómo influiría esta verdad si la tuvieras cada vez más presente en tu andar diario?
- 5.- Durante el mensaje dijimos que por nuestra nueva posición ahora ya no estamos bajo el gobierno del diablo ni tenemos que seguir la cultura de este mundo. Lee el siguiente pasaje y subraya aquella palabra o frase que más llame tu atención y luego explica por qué.

“No permitan que el pecado controle la manera en que viven; no caigan ante los deseos pecaminosos. No dejen que ninguna parte de su cuerpo se convierta en un instrumento del mal para servir al pecado. En cambio, entréguense completamente a Dios, porque antes estaban muertos pero ahora tienen una vida nueva. Así que usen todo su cuerpo como un instrumento para hacer lo que es correcto para la gloria de Dios. El pecado ya no es más su amo...”

Romanos 6:12-14

*“El que tiene al Hijo tiene la vida;
el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida.”*

1 Juan 5:12

